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 Mainz, 06.06.2018 
 
 
Anfrage 1096/2018 zur Sitzung  am 13.06.2018 

 
Anmeldezahlen von Schüler*innen mit sonderpädagogischem Förderbedarf an 
Mainzer Schulen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 In der Diskussion um Inklusion wurde immer wieder auf die Bedeutung der Förderschule im Rah-

men der Wahlfreiheit verwiese, um die Entwicklungen einzuordnen fragen wir daher folgendes an. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie hat sich die Zahl der Förderschüler*innen an Mainzer Schulen entwickelt? 

2. Wie viele davon besuchten jeweils eine Regel- bzw eine Förderschule? 

3. Wie viele Förderschüler*innen wurden in den letzten 5 Jahren an einer Regel bzw. Förder-

grundschule eingeschult? 

4. Wie viele Förderschüler*innen wechselten nach der Grundschule auf eine weiterführende 

Regel- bzw. Förderschule? 

5. Wie viele Förderschüler*innen wechselten in den letzten 5 Schuljahren von einer Förder- 

auf eine Regelschule bzw. umgekehrt? 

6. Zum Schuljahr 2016/2017 wurde ein Förder-und Beratungszentrum für die Stadt Mainz an 

der Windmühlenschule errichtet. Die kommunale Jugend-und Sozialverwaltung ist im Rah-

men der Prozessbegleitung regelmäßig eingebunden. Gibt es nach der jetzt einjährigen Ar-

beit erste Ergebnisse zu berichten?  

a. Falls nicht, wann kann mit ersten Ergebnissen gerechnet werden? 

 



- 2 - 

 
 
Ruth Jaensch 
(stellv. Fraktionssprecherin) 
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